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Résumé:

Cette étude met en lumiére le role du directeur d'école dans la conduite du processus de
numérisation de l'enseignement primaire dans certaines écoles de Djelfa, en Algérie. Les
résultats indiquent que l'expérience et les compétences numériques du directeur, ainsi que son
efficacité¢ a motiver les enseignants et les parents d'éleves, sont des facteurs essentiels au succes
du processus de numérisation. La variable du sexe joue également un rdle important, les
directeurs d'école primaire masculins ayant une plus grande liberté pour exécuter les taches de
numérisation. L'étude a également révélé que les programmes de formation actuels ne sont pas
efficaces dans ces écoles, ce qui nécessite la mise en place de programmes de formation
organisés et l'équipement des écoles en ressources adéquates. L'étude formule des
recommandations applicables aux écoles de Djelfa, tout en soulignant la nécessité de mener des
¢tudes plus approfondies pour comprendre pleinement le processus de numérisation de
I'enseignement primaire dans cette région.

Mots-clés: Numérisation de 1'éducation, Directeur d'école, Compétences numériques,
Motivation,.

4 5ty

This study sheds light on the role of the school principal in leading the digitization process of
primary education in some schools in Djelfa, Algeria. The findings indicate that the principal's
experience and digital skills, as well as their effectiveness in motivating teachers and parents,
are critical factors in the success of the digitization process. The gender variable also plays a
role, with male primary school principals having greater freedom to perform digitization tasks.
The study also found that current training programs are not effective in these schools,
necessitating the provision of organized training programs and the provision of schools with
adequate resources. The study makes recommendations applicable to schools in Djelfa, while
emphasizing the need for further studies to fully understand the digitization process of primary
education in this region.

Keywords: Digitization of education, School principal, Digital skills, Motivation,



